



ПРОГРАММА / PROGRAM

23 November

# EASTERN EUROPE REAL ESTATE FORUM AND PROJECT AWARDS 2017

## ▶ Инвестиционная дискуссионная панель

- Основные возможности для инвесторов региона
- Государственно-частное партнерство как инструмент привлечения иностранных инвестиций

## ▶ Юридические аспекты и связи с государственными органами при работе с инвестором

- Основные изменения в законодательстве, которые упрощают работу с инвестором
- Основные изменения в законодательстве, которые усложняют работу с инвестором
- Лучшие мировые практики

## ▶ Урбанизация и развитие городов

- Энергоэффективность в тренде
- Города будущего и основные двигатели роста
- Социальная сторона девелопмента и возможные дивиденды для бизнеса

## ▶ Flatfy дискуссионная панель по жилой недвижимости

- Сравнительный обзор сегмента жилой недвижимости по странам (2016 – 2017)
- Эффективные стратегии продаж жилой недвижимости

## ▶ Discussion Panel on Investments

- Major opportunities for the investor in the region (benchmark analysis)
- Public Private Partnership as a tool to attract foreign investments into the countries

## ▶ Legal Aspects and Government Relations in Work with Investors

- Major changes in the legislation which ease the work with investors
- Major changes in the legislation which complicate the work with investors
- Best world practices

## ▶ Urbanization and city development

- Energy efficiency in trend
- Cities of the future and major drivers of the growth
- Socially focused development and potential dividends for the business

## ▶ Flatfy Residential Discussion Panel

- Benchmark overview of the residential segments by countries (2016 – 2017)
- Efficient sale strategies of residential